
691553.DE PE 397.284

SCHRIFTLICHE ANFRAGE P-5403/07
von Richard James Ashworth (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft: Zulässige Verwendung von Formaldehyd

Bürger aus meinem Wahlkreis, die im Bestattungswesen tätig sind, haben sich besorgt über die 
zulässige Verwendung von Formaldehyd gezeigt.

Formaldehyd ist für ihre Arbeit von zentraler Bedeutung. Inwiefern kann die Kommission zusichern, 
dass die Verwendung von Formaldehyd jetzt und auch in Zukunft zulässig sein wird?  


